

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CIENCIA

26109

ORDEN de 15 de octubre de 1981 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, para la provisión en propiedad de ocho plazas en la disciplina de «Historia del Derecho español» (Facultad de Derecho) en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 2211 y 2212/1975, de 23 de agosto; Real Decreto 85/1978, de 13 de enero; Real Decreto 1324/1981, de 9 de junio, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976,

Este Ministerio ha dispuesto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, anunciado por Orden ministerial de 18 de diciembre de 1980 y 20 de enero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de enero y 3 de febrero), para la provisión, en propiedad, de las siguientes plazas, vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad: «Historia del Derecho español» (Facultad de Derecho), ocho plazas.

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don José Manuel Pérez Paredes y Muñoz de Arraco.

Vocal primero: Don Jesús Lalinde Abadía, Catedrático de Derecho de la Universidad de Barcelona.

Vocal segundo: Don Gonzalo Martínez Díez, Catedrático de Derecho de la Universidad de Valladolid.

Vocal tercero: Don Juan Antonio Alejandro García, Profesor agregado de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal cuarto: Don Santos Manuel Coronas González, Profesor adjunto de Derecho de la Universidad de Oviedo.

Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don José Martínez Gijón.

Vocal primero: Don Rafael Gibert Sánchez-Vega, Catedrático de Derecho de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Vocal segundo: Don Joaquín Salcedo Izu, Catedrático supernumerario de la Universidad de Navarra.

Vocal tercero: Don Joaquín de Azcárraga Servent, Profesor agregado de Derecho de la Universidad de Zaragoza.

Vocal cuarto: Don Julio Medina Font, Profesor adjunto de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 15 de octubre de 1981.—P. D. (Orden ministerial de 16 de marzo de 1981), el Secretario de Estado de Universidades e Investigación, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Universitaria y Profesorado.

26110

RESOLUCION de 13 de octubre de 1981, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos al concurso-oposición, turno libre, para la provisión de 12 plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina de «Bioquímica» (Facultad de Ciencias).

Por Orden ministerial de 16 de febrero pasado («Boletín Oficial del Estado» del 24 de marzo) se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de 12 plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina de «Bioquímica» (Facultad de Ciencias).

Por Resolución de la Dirección General de Ordenación Académica y Profesorado de 1 de julio último («Boletín Oficial del Estado» del 25 de agosto) se publicó la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en la mencionada disciplina, dándose un plazo de quince días para interponer reclamaciones contra la misma por inclusiones o exclusiones indebidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redacción de aquélla.

Transcurrido el plazo de reclamaciones y habiendo sido estimada la presentada contra la lista provisional,

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos para la disciplina de «Bioquímica» (Facultad de Ciencias), aprobada por Resolución de 1 de julio último («Boletín Oficial del Estado» del 25 de agosto), con la siguiente rectificación:

Suau León, Pedro (DNI 4.375.986); debe decir: (Documento nacional de identidad 41.375.986).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 13 de octubre de 1981.—El Director general, por delegación (Orden ministerial de 16 de marzo de 1981), el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

26111

RESOLUCION de 14 de octubre de 1981, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se nombra la Comisión para la posible admisión de los aspirantes al concurso de traslado de la adjunta de «Psicología social» (Facultad de Filosofía y Letras) de la Universidad de Barcelona-Autónoma.

Convocada a concurso de traslado la adjunta de «Psicología social» (Facultad de Filosofía y Letras) de la Universidad Autónoma de Barcelona por Orden ministerial de 13 de mayo de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 16 de junio), solicitó tomar parte en el mismo, al amparo de lo prevenido en la Resolución de esta Dirección General de 28 de febrero de 1980, un Profesor adjunto titular de «Psicología general», por lo que es necesario proceder a constituir la Comisión que ha de informar sobre la posible admisión a dicho concurso del único peticionario, de acuerdo con lo dispuesto en la mencionada Resolución.

En su consecuencia y de conformidad con el informe de la Comisión de Personal de la Junta Nacional de Universidades,

Esta Dirección General ha resuelto nombrar la Comisión prevista en la resolución de 28 de febrero de 1980, a los efectos arriba indicados, que estará constituida de la siguiente forma:

Don Miguel Cruz Hernández.

Don José Luis Pinillos Díaz.

Don Miguel Siguan Soler.

Don Mariano Yela Granizo.

Don Jesús Amón Hortelano.

La Comisión estará presidida por don Miguel Cruz Hernández, como Catedrático más antiguo de los cinco componentes de la misma.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 14 de octubre de 1981.—El Director general, Angel Viñas Martín.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

26112

RESOLUCION de 15 de octubre de 1981, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, turno libre, para la provisión de cuatro plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Topología» (Facultad de Ciencias).

Por Orden ministerial de 16 de febrero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de marzo), se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de cuatro plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Topología» (Facultad de Ciencias).

Por Resolución de la Dirección General de Ordenación Académica y Profesorado de fecha 8 de julio último («Boletín Oficial del Estado» de 2 de agosto), se publicó la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en la mencionada disciplina, dándose un plazo de quince días para interponer reclamaciones contra la misma, por inclusiones o exclusiones indebidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redacción de aquélla.

Transcurrido el plazo de reclamaciones y habiendo sido estimadas las presentadas contra la lista provisional,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para la disciplina de «Topología» (Facultad de Ciencias), aprobada por Resolución de 8 de julio último («Boletín Oficial del Estado» de 21 de agosto), incluyendo en la misma como admitidos a los siguientes aspirantes:

Pérez García, Carlos (DNI 38.955.878).

Reventós Tarrida, Agustín (DNI 48.211.458).

Segundo.—Excluir definitivamente a los siguientes aspirantes, que ya lo habían sido en la lista provisional, y al señor Largo Cabrerizo, que había sido incluido por error, ya que oposita a «Termología»:

Castañeda Bravo, Fernando (DNI 13.054.872).

Largo Cabrerizo, Julio (DNI 12.182.059).